
経済学委員会 IEA 分科会 （第２４期・第３回） 
議事録 

 
出席者：大塚啓二郎、グレーヴァ香子、青木玲子（スカイプ参加）、竹内あい（ス

カイプ参加） 
 
 
日時：平成３１年３月５日（火）１６時３０分〜１７時１０分 
会場：日本学術会議 ２F 特別室 
 
１． 前回の議事録の確認（資料１） 
出席者全員で確認した。 

 
２． IEA Roundtable の準備状況（資料２） 
Asian Development Review Conference on the Future of Asia として 
ADB-IEA Roundtable を２０１９年７月４−５日に東京（ヒルトンホテル）に

て開催する。プログラムも確定。（資料２）大塚委員長が論文報告、初日はグレ

ーヴァ幹事も出席予定とする。ただ、当初の２月の予定が ADB によって７月に

変更されたため、IEA 理事が出席できなくなってしまった。 
 
３． 今後の日本経済学会との連携について 
４． IEA 理事候補の選定 
これらを並行して議論した。日本経済学会の現会長の林文夫氏を推す声があり、

まず大塚委員長が IEA に連絡して理事選考のプロセス、時期を問い合わせるこ

とになった。それがわかってからグレーヴァ幹事が林氏に打診を行い、理事に

立候補されるなら特任連携会員に推薦した上、IEA 分科会から出馬してもらう

こととする。だめなら経済学委員会の委員長北村氏に相談することとする。北

村委員長へは２０１９年４月の正会員の会議で西條前 IEA 分科会委員長からも

説明してもらえるかを考える。 
 
 


